

INDEPENDENCIA 2880



PERIODICO SEMANAL DE LA CONFEDERACION GENERAL DEL TRABAJO

Buenos Aires, Junio 11 de 1937

Año IV

Aparece los Viernes

de la O.I. del Trabajo

A la Actual Conferencia de Ginebra

"Todos nos preguntábamos, ha-ce un año —dice al comenzar su Memoria— si los sintomas de restablecimiento que se manifesta-ban entonces eran reales o ilu-sorios, si finalmente habíamos en-trado en la vía de un retorno a la prosperidad o bien si se trataba solamente de un momento de bonanza en la crisis. Hoy no es po-sible ya la duda: el restableci-miento económico es una reali-

"Sin embargo, si se realizó un gran progreso en el transcurso se haya llegado realmente a la estabilidad o al equilibrio...

"La máquina económica se ha puesto de nuevo en marcha, su velocidad es creciente, pero cabe aın preguntarse con inquietud quier factor aisladamente consi-por cuanto, tiempo continuara derado".

De otra parte, la política apli-

Efectivamente; en el grupo de países, la producción excedió ya del nivel de 1929. En otros, la mejoria es muy acentuada. Cierto que el paro no ha sido absorbido en la medida que podía esperarse del acrecentamiento de la actividad, aunque, sin embargo, su disminución es considerable y casi general. En algunos países, el número de trabajadores ocupados era más alto al final de 1936, que

En visperas de la 33s Conferen-volumen del comercio internacio-cia internacional del Trabajo, que ga reunió en Ginebra el 3 de junio, el señor Harold Butler, director interior en un 10 a 15 % al de de la Oficina Internacional del 1929, lo que prueba que las medi-Trabajo, ha enviado a todos los das adoptadas para reanimar la gobiernos de los Estados Miem-prosperidad, fueron, sobre todo, de orden interno. Estas medidas se adoptaron teniendo como objetivo el consumo nacional y no hi-cieron posible la supresión del control de lo cambios ni la reduc-ción de las barreras aduaneras que habrian dado un nuevo impulso al comercio exterior.

Mas, recientemente, se produjo un acontecimiento de gran importancia: el acuerdo monetario tripartito de septiembre último, entre los Estados Unidos, Francia y Gran Bretaña.

"La colaboración internacional gran progreso en el transcurso en materia económica ha sido ini-de los últimos doce meses, nadie de los últimos doce meses doce meses de los últimos doce meses de los últimos doce meses de los

"Si se obtiene una enseñanza clara de la crisis, ésta es que la prosperidad industrial y la seguri-dad social dependen de la política monetaria más que de otro cual-quier factor aisladamente consi-

era más alto al final de 1936, que era más alto al final de 1936, que en 1929, antes de la crisis. El de los principales artículos ali-

Memoria del Director DEL MINISTERIO DE ESTADO DE ESPAÑA A LA G.G.T. Prosperidad, Salario

Respondiendo a las expresiones honrosas para la C. G. T. vertidas por la Embajada de España en la Argentina ante el gobierno español, por los esfuerzos de nuestro proletariado en ayuda de los camaradas que luchan en la madre patria contra el fascismo internacional, el señor Julio Alvarez del Vayo dirige a la C. G. T. la siguiente carta, cuyas manifestaciones la Central hace extensivas a todos los colaboradores en la obra solidaria:



A la Confederación General del Trabajo de la calle de Independencia. Buenos Aires.

El Encargado de Negocios de la República Española en ese País me ha dado cuenta de la actividad desarrollada por esa Confederación, para allegar recursos conque ayudar al pueblo español en la lucha que actualmente sostiene en defensa de la Democracia. La recaudación llevada a cabo, que ha de ser invertida en productos alimenticios, es un exponente del entusiasmo con que los miembros de esa Confederación se adhieren a nuestra Causa.

El Gobierno y el pueblo de la España Democrática agradecen profundamente tan valioso concurso. Les saluda afectuosamente.

Julio Alvavez del Vayo

Valencia, 10 de Mayo de 1937.

Variaciones Sobre Un

Raval, Federación Marítima,
Federación O. y E. Telefónicos, Unión Local de La Plata,
Asociación Trabajadores del la construcción de la construcció Estado, U.L.M.A., Sindicato lla expulsó ese día luminoso. mamentos, se traduce en escasez a los poderes públicos. La fuerza nuevo orden. Comprueba que e de Costureras, Unión O. del No mostraron su triste figura para la industria que trabaja en el de un gobierno se mide princi-

Otros lo harán en breve... si

Sindical Argentina.

Tercer Congreso Extraordinario de la U. Tranviarios

CONVOCATORIA

En cumplimiento de lo acordalo por el último congreso or-dinario, la Comisión Directiva de la Unión Tranviarios convoca a los compalero delega-dos de las distintas estaciones, talleres y reparticiones, al tercer congreso extraordinario, que tendrá lugar el día 19 del corriente, a las 8 horas, en su salón de actos, Moreno 2967, con el objeto de tratar el sicedido de mejoras para el

Se encardece a los delegados titulares puntual asistencia,

Variaciones Sobre Un Tema Viejo

Tema Viejo

En un día frío del mes de "de ridículo y de oprobio". Es mayo quedó constitutída en la República de la Beca del Riacluelo una central obrera. Por una comunicación que los interesados remitieron a la Oficina Internacional de Ginebra sa se abe que está integrada por las siguientes entidades: "Y parece que esto sa enamiento iniciada en la Classification de la Construcción de la Construcción de la Construcción de la Construcción de la confiluenta siguientes entidades: "Se induable que los armamentos entre la actividad en esta fabrica-tica de militantes y sindical". Y parece que esto sa seabe que está integrada por las siguientes entidades: "Es induable que los militantes en una de la Oficina de maniento y resurion sindical". Y parece que esto sa seabe que está integrada por las siguientes entidades: "Es induable que los manientos entre la mentra la producción sindical". Y parece que esto sa enamiento iniciada en la C. Aval. Federación Maritima, G. T. el 12 de diciembre, han la supressa privadas. La supressa privadas. La confine de la constructiva politica, de substena do no continuando la obra de la prosperidad sa lorsada.

"Si no se llegase a un acuerdo internacional, posiblemento te la hombre puede regir, en cierta metidas portuno cuanto que las colectividades humansa no aceptan disconstrucciones acomunados por idénticos propositos de saneamiento y resurion na la Oficina a numento se aumentar la producción y el número de trabajadores con entides promo derivada por las siguientes entidades: "Es induable que los arramentos, es solidad de la Genebra su decir, nació "de la conflicativa de metales decir, nació "de la conflicativa de metales producción más grave, "el la decir, nació de la conflicativa de metales producción de la conflicativa de metales producción más grave, "el la decir mance de la mitransa on aceptan bien halagüeño. La más grave, "el la decir metales conflicativa de la desarrollo de los dirigentes de la hombre puede regir, en cierta metales no puede ergir,

sentantes de estas diez asociaciones, reunidos en conferencia, se dieron un estatuto por
el cual queda establecida, cono decimos, una central obrera que se denominará Unión
ra que se denominará Unión
ra de hoy se perseguirú un
ra que se denominará Unión
ra de hoy se perseguirú un
ta fundación. Se magnificó la
ta fundación. Se "adoctrinamiento hacia etapas mo económico. Sindical Argentina,

"adoctrinamiento nacia ciapas de proyecciones económicas, políticas y sociales". Y en la entrada no más se produjo una da la gran crisis de los cinco últimos años, se demuestran estéritos entrada no más eficaz para luchar contra la depresión económica queda desmentida por los hechos. Los movimientos de salarios eran el medio más eficaz para luchar contra la depresión económica queda desmentida por los hechos. Los movimientos en favor de la refusica en el medio más eficaz para luchar contra la depresión económica queda desmentida por los hechos. Los movimientos en favor de la refusica extensión por la crisis, sino que también creció por el estimos años, se demuestran estérios extensión por la crisis, sino que también creció por el estimos años, se demuestran esterios en favor de la refusica por la crisis, sino que muchos y de diversa indole", pero la riña quedó suspero principalmente para "sa- per principalmente para "sa- que cubrió a sus fundadores que cubrió a sus fundadores que ya las habían desen- que cubrió a sus fundadores que ya las habían desen- qu

La "declaración previa" de la segunda edición de la U.S. A., que como obra de divisionistas es un canto a la unidad, resulta una cortina de humo asaz tenue para ocultar la suma de malas pasiones que cubre. No fundaron su obra sobre ningún principio firme, porque cada fundador llevaba en el mate un fundamento distinto anidando una ambicioncilla, todas de carácter politiquero y de acomodo personal. Si Biondi no levanta antes sus petates volviendo a su caracol corporativo, se las verá negras para apaciguar las próximas riñas i

la acción consciente de los go-biernos y de los pueblos que de cualquier reajuste automático. Es-"La semana de 40 horas apa-la elevación de nuevas barreras cualquier reajuste automático. Esta es una de las enseñanzas de la crisis en que insiste de manera más particular Harold Butier. Nadie ignora ya que "las fluctuaciones económicas, cualesquiet tuaciones económicas, cualesquiet es que sean su forma y su ampliatore en la evolución del progreso social, en lugar de ser considerada como una medida transitoria para hacer frente a una situación crística. ra que sean su forma y su ampli- l tica...

de Costureras, Unión O. del Costureras, Unión O. del Roman de la piedra fundamental de la nueva U.S.A. A menos de la nueva U.S.A. ceso del restablacimiento, pero es más grave todavía el espíritu que esa competencia descubre. La inquietud general, justificada por mentos hechos en diferentes patinguistrat. Su ducción, de los precios y de los empleos que se inició en 1929. Ante esta situación, los gobiernos adoptaron deliberadamente una política "expansionista", es decir

o económico. ciales salieron victoriosos de to-"Todas las medidas financieras, das las pruebas. La idea de que industriales estimulan la agricul-

damental. Ya habrá tiempo para arañarse...

damental. Ya habrá tiempo para arañarse...

damental. Ya habrá tiempo para arañarse...

damental. Ya habrá tiempo para fuerzas. Está fuera de duda que el restablecimiento económico logrado es más la consecuencia de la crisis, sino que, al contrario, se produjo un movimiento con los países industriales que la configuración de la consecuencia de los gracifas de la consecuencia de la consecuencia de los gracifas de la consecuencia de l

les parece que vale la pena.

Los sesenta y tantos representantes de estas diez asociationales de estas

"Los países agricolas crean in compra de los países agrícolas o la elevación de nuevas barreras

(Sigue en la pág. 2)

y Jornada de Labor

Interesantes Motivos de Acción Obrera

Son temas del día. Y aunque desde diversos medios de opinión nos hayamos ocupados de ellos, su actualidad y su vastedad justifican más de una insistencia, orientada a fijar nuestras ideas.

No, por cierto, para desconocer la prosperidad; ni para negarla, pues tal cosa equivaldría a evadirnos de la realidad, postura que, por absurda, no pensamos adoptar. Cabe, en cambio, examinarla en sus particularidades y en sus alcances.

Tanto la crisis como la subsiguiente recuperación constituyen hechos inherentes al actual régimen de producción. Lo definen y lo caracterizan a la vez. No deben ser tenidos, en consecuencia, como destinados a cerrar una era para iniciar otra, pues en el siglo ya largo en que el industrialismo venció a la sociedad feudal van ocurridos varios flujos y reflujos sin que la estructura económica y sus secuelas —las organizaciones políticas y jurídicas- se hayan modificado sustancialmente.

Más que con criterio mesiánico, han de ser tomados como estallidos de una desorganización, de una falta de coordinación entre el desarrollo productivo y la fuerza absorbente de las capas sociales actuantes. Por un lado, el patrón, que fabrica al azar, llevando hasta sus últimas consecuencias la competencia con sus colegas; introduce y adopta las maquinarias más modernas, prescinde de la mano de obra, abarata los precios, y luego de haber realizado ganancias fantásticas cae vencido porque no logra vender. Y a seguida la víctima de tales experimentos, el obrero, que al carecer de ocupación y de salario no puede comprar y hace fallar todos los cálculos del

Incumbe a éste la culpa. No, tampoco, en lo individual, ya que en el presente no sería sensato esperar que desistiera de su actitud; pero sí a su clase, que al par que acrecienta la mercadería no se preocupa de crear al comprador, y, al contrario, lo destruye quitándole el salario.

Ni corresponde esperar que venga espontáncamente la corrección de tal anomalía. Es la otra clase la que tiene este cometido, correspondiéndole no por lógica sino por imperativo de su existencia y como resultado del antagonismo de intereses en permanente lucha.

Mientras el capitalismo persista en aprovechar para sí el adelanto técnico, sin mirar a quien perjudica, el perjudicado deberá pugnar por que una parte de ese beneficio le alcance. Cada desalojo de trabajadores por nuevos artefactos mecánicos debe ser seguido de una reducción de las jornadas de trabajo, de modo y manera que nadie se vea privado de ganar

La indiferencia ante o la negación de este planteamiento conduce a sufrir los efectos del exceso de brazos, que se manifista primero por la merma de las entradas y luego por su envilecimiento, desembocando en crisis generales. No es por casualidad que la evidencia de estas necesidades se hace mayor en tales épocas. Y es que no hay remedio más permanente ni de mayor eficacia inmediata y futura.

Por eso es que será ilusorio, no obstante su apariencia paliativa, parar las aspiraciones obreras en la simple nivelación del salario a fin de colocarlo al nivel anterior a la depresión; ésta devendrá de nuevo, y pronto, no bien se cumpla otro ciclo de prosperidad si no es acompañado de un acortamiento de

De ahí cl profundo significado de las agitaciones universales sobre este particular, que deben interesar igualmente al productor argentino si quiere dar muestras de madurez en sus concepciones y ser factor eficiente en los progresos sociales, a la vez que usufructuario de una parte de ellos. De no, dejará al poseedor el gobierno de la producción y del intercambio, que ejercerá a costa de aquél y en su exclusivo provecho.

O M A S

De Mendoza

Procedimiento Absurdo de un Procurador Fiscal

el derecho de gozar de la cin- la función pública de diputadadanía argentina de cerca de do a la legislatura local, expiseiscientos extranjeros. Se tra- rando su mandato el 31 del cojuzgado federal de Medoza ha deducido apelación de las cartas de ciudadanía concedidas a dichos extranjeros, alegando la falta de una notificación. Lo que caracteriza claramento la actitud del procurador fiscal es que estas cartas de ciudadanía fueron otorgadas hace muchos años, en la mayoría de los casos, gozando sus titulares de todos los derechos emergentes de la calidad de ciudadano argentino. La Cámara Federal se ha abocado al conocimiento de estos casos.

La actitud del fiscal va especialmente dirigida contra algunos militantes de la Federa ción Obrera Provincial. Así se ha impugnado la carta de ciudadanía del secretario general de esta Central Obrera, señor

La justicia federal de Men-+Juan I. Espósito, concedida hadoza juzga en estos momentos ce 18 años y que desempeña

> No existe conciliación posi-ble entre la justicia social y la preparación a la guerra. Tanto desde el punto de vista de vista moral, son dos fines diametralmente opuestos. preparación a la guerra no pue-de hacerse sino al precio de un sacrificio más o menos grande de la vida civilizada. La jus ticia social no podrá ser esta blecida sino cuando la fuerza de la producción se utilice úni-camente para fines pacificos, pues es imposible el progreso general de la humanidad sin la paz. Los que colaboran para realizar los ideales de la organización internacional del trabajo, son los servidores de-cididos de la paz. La segu-ridad colectiva no es solamente un concepto político. Para ser realidad exige un orden económico, nacional e interna-cional, cuya pledra angular ec la justicia social.

> > HAROLD BUTLER.

Debido a la necesidad imperiosa en que se hallan muchas de nuestras organizaciones de efectuar asambleas el próximo domingo, ha resuelto la comisión especial que lo organizaba, postergar el festival de solidaridad obrera anunciado para el 13 de junio. Próximamente se señalará la nueva

Fué Postergado el Festival del 13

Se ha Convenido la Tarifa de Salarios para los Obreros Tejedores de la Lang

Audiencia Celebrada entre las Delegaciones de Obreros y de Patrones de la Industria Textil de la Lana UNA NUEVA CENTRAL OBRERA!

El jueves de la semana pasada con la presencia del representante de la C. G. T., M. S. Cianciardo, y presidiendo el jefe de la Sec. conflictos obreros del D. Poial, del T., se reunieron en La Plata las delegaciones obrera y patronal de la industria textil a los efectos de convenir la tarifa de salarios para los tejedores de la languación de la base a la languación de salarios para los tejedores de Anudar o pasar lizas, los mil hilos la lana, que quedó establecida de acuerdo con el acta que insertamos a continuación;

En la ciudad de La Plata, a tres días del mes de junio de mil novecientos treinta y siete, re-unidos los señores Miguel Campomar, J. Salvador Córdova, Juan Campomar y Simón Polack, en representación de la Confederación Argentina de Industrias Textiles, y los señores Basilio Dimópulo, Enrique Fernández, Héctor Prina, Pedro Cella y Demetrio Dimópulo en representación de la Unión Obrera Textil, y el señor Mariano S. Cianciardo, como delegado de la Confederación General del Trabajo, bajo la presidencia del señor Jefe de la Sección Conflictos Obreros del Departamento del Trabajo de la Provincia de Buenos Aires, don Basilio Vidal, se inicia la reunión especialmente convocada con la conformidad de las partes, para dictaminar sobre el estudio de la tarifa de salarios, correspondiente a los obreros tejedores, de acuerdo al Artículo 3º del convenio suscripto el diez y siete de febrero del corriente año.

Tarifa básica para los tejedores OFICIALES TEJEDORES

Se entenderá por oficial tejedor el obrero que sepa trabajar con cinco lanzaderas y con cualquier pasamenta y que produzca el 75 % (setenta v cinco por ciento) de trabajo efectivo sobre el que teóricamente puede producir el telar (treinta mil pasadas en telar de ochenta y cinco golpes

Tejedor que no gane \$ 5.60 (cinco pesos con sesenta centavos mn.) por jornada legal de trabajo con la presente tarifa, como promedio de las jornadas trabajadas durante el año o fracción, o durante el tiempo que esté a prueba, podrá ser despedido por incompetente.

BASE MINIMA PARA TEJEDORES DE CARDADO

Trabajos lisos hasta dos mil doscientos hilos de cadena y mil pasadas como mínimo, hasta doce lamas inclusive, con tres lanzaderas de un mismo color o tipo de hilado, las mil pasadas \$ 0.20 Nota. — Esta tarifa base es para telares normales de más de ciento ochenta centímetros de ancho de peine y de ochenta y una a cien pasadas por

Aumentos o disminuciones de la base:
Trabajos con menos de mil pasadas, por cada trescientas menos, aumento \$ 0.01 Por cada lanzadera, pasando de tres, aumento
Por tres lanzaderas con dos o más colores
o tipos de hilado, aumento " 0.01
Por trabajos pasamenta salteado, aumento " 0.01
Por color oscuro o negro, o en dos o más
colores o tipos de hilado, aumento , 0.01
Doble faz (dos telas distintas con liga-
mento) o dibujo tela, aumento " 0.01
Por fracción de mil hilos, pasando los dos
mil doscientos, aumento, 0.01
Por cada fracción de cuatro lamas, pasen-
do las doce (se considerarán a los efec- tos del aumento las lamas de orilla o
falsa orilla, pasando las ocho de fondo),
aumento, 0.01
En los telares que dan menos de ochenta
pasadas por minuto, aumento, 0.01
En los telares que dan de cien a ciento
cinco pasadas por minuto, disminución
de la base ,, 0.01
En los telares que dan de ciento seis a
ciento quince pasadas por minuto, dis-
minusión de la base 0.02

la base, 0.03 Cadena de algodón, disminución de la base " 0.01 Anudar o pasar lizas, los mil hilos ,, 1.-Pasar peine, 1.-En los tejidos de cadena y trama combinados, cardado con peinado, se aplicará una tarifa media de, 0.19

y los recargos correspondientes a la clase de hilado del cual hubiera mayor cantidad.

Telares chicos, hasta ciento veinticinco centímetros de ancho de peine, hasta ciento cincuenta pasadas por minuto, y hasta doce lamas, con una sola lanzadera, las mil pasadas, 0.05 Muestras, hasta cien metros (salario por

jornada legal de ocho horas) " 7.--BASE MINIMA PARA TEJEDORES DE PEINADO

Trabajos lisos, de un solo color, aunque sea oscuro o negro, hasta cinco mil hilos de cadena, pasando las dos mil pasadas, hasta doce lamas con tres lanzaderas del mismo color o calidad de tra-

ma, las mil pasadas \$ 0.18 Nota. - Esta tarifa base es para telares normales de más de ciento ochenta centímetros de ancho de peine y de ochenta y una a cien pasadas por minuto.

Aumentos o disminuciones de la base

do las doce (se considerarán a los efectos del aumento, las lamas de orilla o falsa orilla, pasando las ocho de fondo), aumento, 0.01 Por rollos suplementarios, hasta quinien-

tos hilos, aumento " 0.02 Por rollos suplementarios, pasando los quinientos hilos, aumento, 0.03 Por cordoné o filete, urdido en la tela,

aumento, 0.01 Por trabajos tipo gabardina o perramus, liso o con fantasía o filetes, hasta seis mil hilos y diez y seis lamas, base especial: las mil pasadas, 0.22

Y por cada mil hilos o fracción mayor de quinientos, aumento " 0.01 En los telares que dan menos de ochenta pasadas por minuto, aumento , 0.01 En los telares que dan de cien a ciento

cinco pasadas por minutos, disminución de la base, 0.01 En los telares que dan de ciento seis a ciento quince pasadas por minuto, disminución de la base, 0.02

En los telares que dan más de ciento quince pasadas por minuto, disminución de la base " 0.03 Anudar o pasar lisas, los mil hilos ,, 1 .--

En los tejidos de cadena y trama combinados, cardado con peinado se aplicará una tarifa media de " 0.19 y los recargos correspondientes a la clase de hilado del cual hubiera mayor

Telares chicos hasta ciento veinticinco centímetros de ancho de peine, hasta

ciento cincuenta pasadas por minuto y hsata doce lamas, con una sola lanzadera, las mil pasadas " 0.05 Muestras, hasta los sesenta metros (salario por jornada legal de trabajo) ,, 7.-

CONDICIONES COMUNES

Cuando se trabaje en tres turnos, se aumentará la tarifa en un diez por ciento (10 %) para los obreros del tercer turno.

El trabajo producido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido por el tejedor se pagara notoriedad nos eximen de reproducido de pagara notoriedad nos eximens de reproducido de

y si dentro de este plazo han rendido las pruebas de suficiencia de acuerdo a las condiciones exigidas al oficial tejedor, pasarán a esta categoría; en caso contrario, podrán ser separados de su reaso contrario, creemos que la decentrario creemos que la decentrario consecutado de su reaso contrario, creemos que la decentrario consecutado de su reaso contrario, creemos que la decentrario contrario contrario puesto. Se podrá exigir a los oficiales tejedores, el certificado de idoneidad.

En los trabajos deficientes debidamente comprobados por la Dirección de la Fábrica, que no pósitos. sean imputables al tejedor, se retribuirá a éste con un jornal, durante el tiempo que dura la dificultad, igual al promedio diario obtenido por el mismo durante las últimas seis quincenas.

el mismo durante las últimas seis quincenas.

Las fallas o defectos de trabajo debidos a negligencia del tejedor y no imputables a otras causas ajenas al mismo, serán reparados por sa cuenta. Queda entendido que el tejedor se hará pasible de las deducción correspondiente, cuando teniendo todos los elementos en condiciones, es decir, materia prima e implementos adecuados para cir, materia prima e implementos adecuados para elementos perturbadores. Porque plan serlo, desprovisto de pro producir normalmente, resultara le trabajo deficiente. Será obligación del obrero poner inmediatamente en conocimiento de su superior las fallas que notara en la máquina o material de trabajo a fin de que sean reparados y si no fuera atendido, de hecho quedará exento de toda responsible. Cuantinas para la lacita, que podrán dar muy buenos resultados do en luchas intestinas, dándos en otros medios, se debe la frequencia con que se ve dividir a lan los que ven en los sectars. dido, de hecho quedará exento de toda respon-

Esta tarifa entrará en Tigencia a partir del primero de julio de mu novecientos treinta y

siguientes puntos:

trabajo de las mujeres.

to setenta centimetros de ancho de peine, de ciento diez golpes, doce lamas y una sola lanzadera.

Los pasa lizas y anudadores. Aclaración. - En el lugar donde dice "trabajos con menos de mil pasadas, por cada trescientos menos, aumento \$ 0.01", se entiende por lo das hasta setecientas, aumento, \$ 0.01; por tra-bajos con menos de setecientas pasadas, aumen-comprobarlo los gráficos, no podría pretenderse que la situación presiguiente: Por trabajos con menos de mil pasa-

No siendo para más firman los comparecientes sente sea realmente peligrosa pade conformidad con el señor Jefe de la Sección conflictos Obreros del Departamento del Traba- de los precios, podría aumentar jo de la Provincia de Buenos Aires, don Basilio con rapidez excesiva el costo de la Vidal, en tres ejemplares de un mismo tenor y para un solo efecto. El original para ser agregado al Expediente y una copia para cada una de las al Expediente y una copia para cada una de las al Expediente y una copia para cada una de las al expediente y una copia para cada una de la expediente y una copia para cada una de la expediente y una copia para cada una de la expediente y una copia para cad

la Provincia de Buenos Aires, Basilio Debe ser, pues, siempre, uno de posto de sair en su detens. Los objetivos esenciales de la polícicabrán objeciones y podrá decirio Vidal, jefe de la Sección Conflictos tica económica, el prevenir seme- de ella que no es una expresió Obreros; por la Delegación Patronal: jante movimiento. Miguel Campomar, Juan Campomar, J.
Salvador Córdova y Simón Polack; por la Delegación Obrera: Basilio Dimópulo, Enrique Fernández, Héctor Pride internacional que funcione pulo, Enrique Fernández, Héctor Pride internacional que funcione de la componenta de la co na, Pedro Cella, Demetrio Dimópulo y para realizar una obra común. Mariano S. Cianciardo.

(De "El Maquinista Naval ", Mayo de 1937)

Se ha lanzado a la circulación tancias, intereses en juego 7 at un folleto en el que se convocaba a una reunión que deberia tener efecto el 1º de mayo último y se exponían las bases para la formación de una nueva central obreta. precedida de una declaración de principios que su extensión y inviste. de principios que su extensión y inviste, notoriedad nos eximen de repro-

ya tienen arraigada todos los tra- de no haya principlos de discisi hajadores, pero que necesita ma-terializarse en hechos; no ser sim-Mucho nos tememos de que plemente una expresión de pro-núeltos unidad sólo será posible el

En los últimos cincuenta años que haya una mayor comprens de la vida gremial de nuestro país cuando las taras y los egoísmes en han visto reiterados esfuerzos pasen a ocupar un plano secusivam en favor de la unidad sindical, rio y las organizaciones impo esa es la verdad; a la acción de venciones, de sectarismos y o los que so pretexto de innovar o indisciplina, podrá pensarse ser mente en la unidad obrera. Me cularisimos para la lucha, que tras tanto nos estaremos debati ios trabajadores en corrientes más mos, en las prevenciones y en la o menos adversas y la creación indisciplina obrera un motivo más de infinidad de centrales obreras, para especular en favor de su que a la postre terminan por no intereses. hacer nada permanente en favor Decididamente, hay que levantar de los intereses confindos a su la puntería. Hay que levantaria ASUNTOS PENDIENTES

Quedan pendientes de posterior solución, los iguientes puntos:

La rebaja del diez por ciento (10 %) para el rabajo de las mujeres.

La tarifa para frazadas, ponchos y rebozos.

La tarifa para los telares medianos, hasta cienso setenta centímetros de ancho de peine, de cienso de la for de labio una respuesta que la puntería. Hay que levantaría dirección y custodia. Conocemos a intereses confiados a su dirección y custodia. Conocemos can futeros en juego y con la correction de que si los trabajadores del formación de cuantos organismos centrales se han creado, y los conocemos también como gestores de todas las divisiones que hubo en ese espacio de tiempo. Y si se les pregunta el por qué de esa actuación negativa, siempre tienen a flor de labio una respuesta que la puntería. Hay que levantaría dirección y custodia. Conocemos a individuos que en los últimos veinte años han intervenido en la formación de cuantos organismos ción de que si los trabajadores del país no reaccionan con meyor interior de todo de que si los trabajadores del conocemos también como gestores de todas las divisiones que hubo en ese espacio de tiempo. Y si se les pregunta el por qué de esa actuación negativa, siempre tienen a flor de labio una respuesta que la puntería. Hay que levantaría do conocemos can fue que si los trabajadores del conocemos de juego y con la correction de que si los trabajadores del conocemos también como gestores de todas las divisiones que hubo en ese espacio de tiempo. Y si se les pregunta el por qué de esa actuación negativa, siempre tienen a formación de cuantos organismos con estenta con conciencia plena de los intereses confiados 2 su dividuos que en los últimos ción de que si los trabajadores del país no reaccionan con meyor interior de que si los trabajadores del concientamento a con estenta con conciencia plena de los intereses confiados 2 su dividuos que en los últimos ción de que si los trabajadores del concientamento a con escion a convenido de cuantos organismos con estenta con concienta a flor de labio una respuesta que podrá convencer a quienes no analizaron su comportamiento, pero es indudable que el mismo resulto no hay en estos momentos preves tado no lo obtendrán quienes mi- ciones de hombres a hombres y

Firmado: Por el Departamento del Trabajo de dad de la estructura económica.

vas más recientes de reconstruc- que desearíamos ver utilizado con ción social, hechas en el mundo, mayor provecho en beneficio de subraya, el director de la O. I. T., los intereses que representa.

mico. No debe, pues, ser objeto "El hecho de que este progra- si para despejar el horizonte que de la 0. I. del Trabajo de inquietud, siempre que tenga por corolario un desarrollo correstidado ser adoptado y puesto en hombres, en buena hora sea te practica en tan poco tiempo, es la mada una decisión a ese respecta pondiente de la producción. Ac práctica en tan poco tiempo, es la mada una decisión a ese respect tualmente, los precios al por ma prueba de que los métodos le- sea ello siquiera en homenaje a los yor y al por menor son aún infe- gislativos y administrativos de la importantes intereses en juego f riores al nivel que tenían en 1929 democracia no son incompatibles a la impostergable necesidad (18 en la mayor parte de los países, con la acción rápida y decisiva hay de unir a los trabajadore Si bien los resultados obtenidos cuando lo exigen las circunstan-, argentinos en una sola y útil 🐯

do una gr ta la Unio

gran part ras de la que traba nes".

seda en ondicion

de vida.

les respe

mucho ti

gran can baja brut

ta y cua

asegurab

Hevando

de la se

Hu

trabaja opinión

un com

fábrica lo Cha 1176, s

clarars

en esta

vocacli

venía

media

salario

slemp ción, conflic

Esta

de los

a asu

presal

diante

en la

minar

Est

do

dad

real

exis

VO

Conquis

del aparato marcador de pasadas. Descritado de vulgarizar el contenido de este talar estos apartos las fábricas que no los tuvieros folleto, ni comentar si realmente pueden interesar a los trabajado la obra paciente y constructiva la obra paciente y constructiva la comentar si realmente pueden interesar a los trabajado la obra paciente y constructiva con que en él se propugnan.

raron friamente actitudes, circuns métodos a métodos, depóngase i poco de amor propio y tiéndas una mano cordial o búsquese que la haga estrechar. Hay ya uu central obrera que en quince me ses de actuación demostró su o pacidad de trabajo, cómo compres de y cómo encara los problemas una central que día a día va si mando a su haber la adhesión d sindicatos representativos y qu en los problemas que encaró si

De hecho no nos anima el pro total de la clase trabajadora argentina; pero lo real es que es su seno se trabaja, se vigilan la intereses de los gremios represes tados y se lucha contra el enemi go común y contra los de la pro pla clase trabajadora, que son lo que, no obstante su infima propo Al pasar revista a las tentati- ción, le hacen perder un tiemp

Es hora de levantar la punte ría y mirar un poco más lejos. Y

FEROCIDAD Y MIEDO

dibujo atrozmente satírico. La escena se desarrollaba en el cielo. Dos niños muertos en Guernica, llegaban alli completamente civilizaros los blancos?'

manera más pintoresca la horroro tos. A eso ha llegado Europa. Si sa barbarle en que ha caído Euro no se recurre en España a los gaprimer ensayo en Etiopía. Si Es. los rebeldes. paña no se rebela, si no protesta y la impide, la guerra de exterminio será llevada hasta las más

ración Obrera.

res extremistas.

yen una arbitrariedad, que no puede ampararse por ley aigna, ni puede ser consagrada pronto y con una victoria.

lenos de ausiedad, exasperados; tas dictaduras tienen miedo a la potencia militar de Francia e Inglatoria, que adivinan mayores que las suyas, y tienen miedo a sus prona, ni puede ser consagrada pronto y con una victoria.

por ningún tribunal argentino.

Es evidente que se persigue la gua aduda, las horribles noticias supras, y tienen miedo a sus propios pueblos, al odio que la opresión acumula en las masas alemanos que militan en nuestra organización sindical, lo que significa una distinción de clases
favorable a la alese capitalisto.

In viento a empezar el terror tasnacen irrespirable la almosteta de los Estados euro
Europa y sumergen a la sociedad parte de los Estados euro
europea en la barbarie de una nuediez años. Bandas de camisas negras, armados de matracas y refavorable a la alese capitalisto.

Transparante la deligida de los Estados euro
europea en la barbarie de una nuediez años. Bandas de camisas negras, armados de matracas y refavorable a la alese capitalisto.

blancos, y dos negritos muertos extremas posibilidades: serán inen Abisinia les acogian diciendo: cendiadas y destruidas las ciuda-¿También a vosotros empiezan a des y los pueblos; civiles y miliivilizaros los blancos?"

tares, hombres y mujeres, niños
ra impedir que se propague la verSería difícil expresar de una y ancianos serán asesinados junpa desde 1914, en menos de un ses asfixiantes, es porque se sabe cuarto de siglo, Italia y Alemania, que el ejército de! Gobierno ni de acuerdo con los sublevados es-pañoles, han empezado en Guer-des, ni quiere tampoco destrozar-país. Loco de miedo, no ve salnica la guerra de exterminio me la la población de la parte de Estódico, de la que Italia hizo el paña que ha quedado en manos de

Pero, ¿por qué Italia y Alemania empiezan en España la gue-tra de exterminio? ¿Por quí los dos gobiernos de Roma y Berlín Gobierno; el Gobierno tiembla an-Consejo Federal de esta Fede- que oprimen? En un momento da- res, presos igualmente ante el mie-La policía de Mendoza cola- Por todos los medios, incluídos los Por lo demás, la crisis de Italia a dichos extraujeros, hebiendo preciso a toda costa, dar al país podido quedar al margen de la pueblos y de Europa y en los que presentado informes tendencio. la ilusión, al menos, de que la tormenta, Europa no es ya más Europa puede contiar. sos que presentan, especial- guerra acabaria a los pocos meses que una gigantesca cadena de miemente a Espósito y a González
Burgos, como temibles agitadosobre todo, que parece haber ensobre todo, que parece haber en-Denunciamos estos hechos en la misma situación trágica, do de todos los obscuros designios dable. Si los que así se expresan porque creemos que constitu- Ambos pueblos están inquietos, de las dictaduras totalitarias. Es- tuvieran razón, ya no podría des-

aplicación de la ley de residen-para disiparla. Por todas partes dos yuxtapuestos y combinados cia a muchos de los ciudada-

e inutilizar los aparatos de radio en torno a los cuales se agrupar las gentes que ávidas de noticias, piden la verdad a las ondas eléctricas que hablan desde Paris, des- agricultura". de Londres, desde Madrid... Padenado la vuelta al terror. Estas violencias prueban hasta qué punto se halla asustado el gobierno, ante el descontento y la exaspera vación más que aterrorizando al

He aquí la horrenda situación a que ha llevado a Italia su presienten miedo ya a los pueblos te el pueblo; oprimidos y opresodo, Mussolini se decidió a hacer en do y empujándose mutuamente viado a España muchos más hom- mentos numerosos y a los proyec- menudo, franceses e ingleses cuanbres que Alemania, se encuentra tos bélicos que adivinan en el fonplos pueblos, al odio que la opre-

(Viene de la pág. 1)

dedicasen a desarrollar su propia

En lo que se refiere al problema de las materias primas, com prueba el director de la O.I.T que se exajera su aspecto colonia y que, en cambio, no se apreció bastante la medida en que depende su solución del buen funciona miento de la economia mundial.

Pero el punto que suscita actualmente mayor inquietud en materia económica es el alza de los

"El alza de los precios es un

miedo que provocan los abusos de arrojando pueblos y gobiernos a verdaderos delirios.

Europa puede confiar. "¡Pero eso es imposible! La do oyen esta previsión poco agraprenderse más que una conclusión: Peor para la paz! Para que la paz reine en Europa, no basta con que Francia e Inglaterra lo deseen Es posible, además, que los cam-

Memoria del Director paña, generalmente, las primeras fases del restablecimiento econó. en los diferentes países varian de cias".

Servicio de Prensa de la C.G.T.

ULTIMOS COMUNICADOS

lúrgica.

Nos comunica este sindicato que encontrándose el personal del taller de hojalatería y soldadula fuerza, que aumentan el miedo, ra autógena Volcán, de Cuaretta y Cía., en huelga desde hace dos meses, en razón de que estos erdaderos delirios.

No saldrá del peligroso desordido de mejoras que le presentaran sus obreros. bora en este empeño para prisases porque se asustó de la exases sólo un caso, y muy grave, de den en que se hunde hasta que en a sueldos que no pasan de 70 pesos mensuales,
peración que invadía a las masas un mal universal. Exceptuando a Italia y Alemania haya gobiernos con lo cual es completamente imposible que puevar de la carta de ciudadania contra la aventura de Africa. Era algunos pequeños países que han que tengan menos miedo de sus da vivir decentemente una familia obrera, el Sindicato Obrero de la Industria Metalúrgica reclama la solidaridad de los trabajadores para loz compañeros en huelga.

Abusos policiales.

Concretando la denuncia hecha pública ayer en este Servicio de Prensa contra las autoridades de la seccional 123 de policia, que se prestaron a detener en el mismo escritorio del industrial Chacur a 4 obreras y dos obreros, sin mediar causa que pueda justificar el procedimiento, la Junta Ejecutiva ha elevado a la Jefatura de Policía la denuncia correspondientel No es posible admitir o lo necesiten; es menester cierta que permanentemente se esté considerando a moconfianza razonable entre todos destos trabajadores, que en el peor de los casos los Estados, grandes y pequeños; sólo se limitan a defender las leyes de la Nacion y esta confianza no es posible en violadas por los patrones, de la misma manera el desorden en que ha caído una que a delincuentes de derecho común, y en algu-parte de los Estados europeos. Los trabajadores no cometen ningún acto ju-

bios que necesita Europa en Italia nible cuando reclaman el cumplimiento de dispo-y Alemania, sean mucho más já siciones legales vigentes, ni cuando se declaran siciones legales vigentes, ni cuando se declaran (En otro lugar de esta edición, damos a ser la convenio firmado).

on defensa de intereses muy suyos y muy sagra-Sindicato Obrero de la Industria Meta- dos, aunque la policía no lo crea ni lo entienda, y no es posible que estén siempre pendientes de la arbitrariedad de un funcionario policial. La die tancia que media entre un trabajador y un de lincuente es, por lo menos, la misma que media entre éste y un representante del orden pública Cuando la policía se acostumbre a tratar a los tribajadores como a elementos que son de absoluis utilidad y necesidad social, el orden y la trangit lidad habrán ganado mucho.

JUNIO 8

Convenio para el personal de tejedores textiles.

Una delegación de la C. G. T., integrada po los compañeros Mariano S. Cianciardo y Basil Dimópulos, este último secretario de la Unio Obrera Textil, ha intervenido en la gestión de un convenio sobre salarios y condiciones de tal bajo para el personal de trabajadores textiles de la sección tejedores, con participación del Depar camento del Trabajo de la Provincia de Buende

Dicho convenio quedó, finalmente, formalitado el día 7 del mes en curso con la Confederació Textil Argentina, y entrará en vigencia, segúa se ha estipulado, el 1º de julio próximo.

Desde la iniciación de las gestiones, hasis Que

se firmó el aludido convenio, ha tenido interes-ción el Consejo de Trabajo de la Industria Texque lo integran representantes de las dos callades citadas, obrera y patronal.

Está Abocada a Una Huelga la Rama Textil de la Seda Gran Conferencia de es patronal de la seda da creamas grave situación — manifiesmas condenable por cuanto hay
una franca prosperidad en este rama parte de los obreros y obrema textil, las ganancias son fabulosas; es demostrativo el hecho
que todos los meses se instalan

Domingo nal del Trabajo en este sentido; mando en cuenta la rebaja indirechoy no queda otro camino que la la en su salario por la gran caresdeclaración de la hueiga en todas tía de la vida, no puede aufrir la
las fábricas de seda en que no rige rebaja directa y conquistará cen
el salario conquistado en el año, au acción por lo menos la repositión de los salarios.

que todos los meses se instalan que todos los de los salsrios.

Domingo los meses se instalan que todos los obreros de la seda, nervio principal en el crecimiento de la seda que todos los obreros de la seda, nervio principal en el crecimiento de la seda que todos los obreros de la seda, nervio principal en el crecimiento de la seda que todos los obreros de la seda, nervio principal en el crecimiento de la seda que todos los del nivel de vida del projetariado del nivel de vida del nivel de vi lario aproximado a las condiciones del nivel de vida del protetariado bación y responsable y representado cupado en estrindustria es un tiva de todos los obreros textiles, quilos frente a la situación creada, ganización, para informar sobre de vida, no pudieron los industriade vida, no pudieron los industriade vida, no pudieron los industriade vida de todos los obreros textiles, quilos frente a la situación creada, ganización, para informar sobre
ha hecho todo lo humanamente posible para que se llegue a un enhogar. Los obreros de la seda van por intermedio del Departamento
tendimiento sobre la nivelación de a responder dignamente a la proNacional del Trabalo y para preque cantidad de fábricas una reran cantidad de fábricas una res y cuarta parte del salario que la salario de la salario

oldo a los llamados hechos por in- salario conquistado en 1925 lleva | 2160"

la Confección Por el Pedido de Mejoras

El Domingo 20 de Junio, a las 9 Horas en Murillo 661

Para lievar la palabra a las ma-ASAMBLEA DE OEREROS EN sas explotadas del gremio de la PANTALONES Y CHALECOS Confección, sobre los alcances y

la importancia dei petitorio presentado al Departamento Nacional del Trabajo y a las entidades patronales del gremio, y la actitud de mutismo de éstas frente a las condiciones de vida y trabajo de aus operarios, que constituye una verdadera desprecupación y un desprecio al productor, realizará la Sección Confección de la Pederación Obrera del Vestido, el primer gran mitin público, el domingo 20 de junio, a las 9 horas, en el salón Murillo 661.

A esta gran asambles pública invitamos a todos los explotados

A esta gran asambiea publica invitamos a todos los explotados del gremio, obreros asalariados, costureras, obreros a domicilio y CHAVES talleristas, pues en ella se oirá la voz y el sentir de los trabajado-

nistrativa de la Unión Obrera de

ferviente llamado para luchar uni-

Por el respeto a nuestros dere-

ASAMBLEAS Y REUNIONES

Mañana 12, a las 18, en Rivada-

Huelga en la Fábrica de UNA Seda Chacur e Hijo

75 Textil— que el personal de la la policia. Frente a todas estas medidas 176, se ha visto precisado a de-

sponemos en conocimiento de los de la seccional 12, de cuatro comrabajadores textiles y de toda la pañeras y dos compañeros, que en compunicado de la Unión Obre-patrón para ser luego señalados a

6 Chacur e hijo, calle Asamblea tomadas por la casa Chacur, los 1176, se ha visto precisado a de-

Cunde en el Interior el Prestigio de la F.O.N.C. Estada en General Pico de su Secretario Guido Fioravanti La delegación del camarada Gui, de vista expuestos mediante extentes la protectiones que no delan lugar a folirazaciones que n

to, una vez más, el prestigio de que goza la organización central de los strabajadores de la Constitución en todo el país. No es ajamo a este fenómeno el hecho de que tanto los trabajadores comerciantes y propietarios ven en la orientación de la F.O.N.C. un ideal de ecuaminidad y justicia, pues al mejode la F.O.N.C. un ideal de ecuaminidad y justicia, pues al mejogroductores, mejorará de hecho el país

DEN UNCIA EL SPARCIA

Natimientos Petrolíferos Fiscaies, que oportunamente hizo suyo la
consigna se que minidar atouconsigna se que mosaicos o arulejos.

Es necesario que estado de tos salarios en las diversas industrias.

Asimismo hace notar este sindicato, que sólo la más an.plia liberta de la Constitución Nacional, pued
esta afo inclusive.

DEN UNCIA EL SPARCIA

Los camaradas del gremio, deben pasar por la tesorería del Sindicato a los efectos de retirar el
cator que sólo la más an.plia liberta
de acuerdo a resoluciones violatones, hasta el mes de febrero de
esta afo inclusive.

DEN UNCIA EL SPARCIA

Los camaradas del gremio, deben pasar por la tesorería del Sindicato a los efectos de retirar el
cator que sólo la más an.plia liberta
de acuerdo a resoluciones violatones, hasta el mes de febrero de
esta afo inclusive.

DEN UNCIA EL SPARCIA

Los camaradas del gremio, de
ben pasar por la tesorería del Sindicato a los efectos de retirar el
cator que so more la conscience o arulejos.

Es necesario que el stadoconsigna esta de las salarios en las diverses industrias.

Los camaradas del gremio de ben pasar por la tesorería del Sindicato a los efectos de retirar el
cator que so compercio de so compañeros que se encuentran atrasados con las cotizaciones, hasta el mes de febrero de
esta afo inclusive.

DEN UNCIA EL SPARCIA

Los camaradas del gremio de
ben pasar por la tesorería del Sindicato a los efectos de retirar el
cator que se membre de la C. G. T. pro ayuda al
ejército popular español.

Ni un camarada del gremio de la
calcas trabajadora argentina, de
de camerdo a resolucione equeño comercio y todo el país ha de sentir los beneficios de tal mejoramiento. Más salario para los obreros significa más venta para el comerciante y mayor bien-

La simpatía con que se mira esta posición de la Federación O. Nacional de la Construcción, que refleja una justa aspiración popular, se ha puesto en evidencia en todos los actos realizados en la mencionada localidad pampeana donde participaron personas pertenecientes a las diversas capas populares, deseosas de escuchar la palabra del orador. Expresó éste su solidaridad con los puntos

La Sección Boca y Barracas del Sindicato Obrero Gastronómico comunica que las únicas casas en la sección, que trabajan con personal libre y se niegan a tomar personal organizado son las siguientes:

Restaurant "El Molino", sito en Necochea 1210, restaurant "Priano", sito en Necochea 1224, restaurant "El Pescadito", sito en Pedro Mendoza 1475. Tomen nota y no olviden que son "El Molino", "Priano" y "El Pes-cadito. — LA COMISION AD-

amplias instalaciones del mencionado estadio, denotando su entusiasmo toda la decisión que existe en el gremio para defender los descargandos de sala como en la cargados de material, tuvieron que volverse con el material, por no haber ni un peón para descargarlos. en el gremio para defender los de-rechos de los trabajadores del an-

ción con el Sindicato, hasta il se do días después de la aprobación de esta resolución por parte de la asamblea general del gremio.

dias después de la aprobación de convenio de la convenio de la aprobación de la asamblea general del gremio.

dias después de la aprobación de la convenio de la convenio de la convenio de la ayuda posible, para ayudar los a vencer al fascismo.

dias después de la aprobación de la convenio de la convenidad de la convenid

Protesta contra el bombardeo de corriente mes.

Almería leal y expresiones de repudio al siguiente; Frentista (oficial) pefascismo, la asamblea resolvió re- sos 8.30; medio oficial, 6.80; peomitir al doctor F. Giménez de nes, 5.50 y Lustrador, 6.00.

Asúa, encargado de negocios de Estos salarios deben cumplirse

Tal como se preveía, de acuerco España ante el gobierno de nuestro lidaridad y disciplina, que demuestres que componen el gremio de la Sección Confección convoca la importancia del orden del país, la siguiente nota de repudio tra toda la potencia orgánica y confección, para denunciar la arta a una Asambiea a los obreros asa-

ciararse en hucigs, respondiend continuas procontinuas procont

dicha rama, que de acuerdo a sus términos, entró a regir el 1º del

en forma estricta no permitiéndose ninguna violación de los mis mos, las que en caso de producir se, deben ser de innediato denun-

EFECTUARASE EN BREVE OTRA ASAMBLEA DE DEMOLEDORES

Albaniles:

En efecto, las tarifas legales de nen valor las pruebas materiales, HOMENAJE A LA FRATERNIDAD EN SU 509 ANIVERSARIO

En efecto, las taritas legates de nen valor las gracos de factores que sino el conjunto de factores que rodean el hecho, y que no pueden nidad, a partir del día 3 del contributo de la primera— debe sorprender la buena fe de los jue-Asociándose a los festejos con abonarse al obrero a \$ 17, el panto del 50º aniversario de la primera— debe abonarse al obrero a \$ 17, el panto del 50º aniversario de la tajón \$ 3.80 y el chaleco \$ 3.70, to Nacional del Trabajo— a menos que se quiera pecar de independente de Cloacas, por una parte, y la patronal, por la otra, referente a patronal y \$ 5 por gastos de arreglos, cory 5 5 por gastos de arregios, cor-te, etc. Todo esto da un total de via 950, todo el personal de Coope-tidad sinúlcal que los obreros de-tidad sinúlcal que los obreros de-PARO DE PROTESTA \$ 49.50, vale decir que la casa rativa Victoria.

Agrega la nota del Sindicato de "pierde" \$ 0.50 por cada traje. No Mañana 12, a las 20, en Rivadacontamos los gastos de alquileres, via 950, obreros a domícilio de la trabajo los días sábado a las propaganda, empleados, intereses Zabala.

nata a los camaradas frentistas la necesidad de vigilar estrechamentizado su situación, no tendrán de recho a acogerse a los beneficios de la amnistía. Comités de Obra, deben preocupar rada consciente debe estar ausente, pues a todos nos está reservado un lugar de trabajo y de acción. Camaradas frentistas la necesidad de vigilar estrechamente el cumpliniento del convenio recarnet sea rotirado de inmediato por todo el personal de sus obras. Camaradas frentistas la necesidad de vigilar estrechamente el cumpliniento del convenio recarnet sea rotirado de inmediato por todo el personal de sus obras. Camaradas frentistas la necesidad de vigilar estrechamente el cumpliniento ningún camaradas frentistas la necesidad de vigilar estrechamente el cumpliniento del convenio recarnet sea rotirado de inmediato por todo el personal de sus obras. la Bebida y Anexos os formula un

En su última asamblea general chos; por el mantenimiento de ordinaria la Unión Chauffeurs, de nuestras conquistas; por la mate- Tandil, eligió su nueva comisión rialización de nuestras justas as-piraciones de renovación social; tituída del siguiente modo:

Presidente, José Retes; vice, Pepor la elevación del nivel de vida de todos los trabajadores de nues-dro Falé; secretario, Luís G. Matro gremio, especialmente de las chado; prosecretario, Teófilo Esciadas a la secretaria del Sindica-to, que tomará las medidas perti-nentes.

A las denuncias que diaria-obreras actualmente sometidas a una explotación inhumana; itodos Departamento Nacional del Traguez; revisores de cuentas; Vicene Angerani y Antonio Gramuglia.

las condiciones de trabajo del gre-

ne cumpliendo en todas sus parben, por lo convenido, abandonar débese prolongar las tareas más

Belgrano 1426.

ORGANIZA UN FESTIVAL RESPONDERAN A LA PROVOCACION ARTISTICO LA U.O.T. PATRONAL LOS OBR. DE LA COSTURA

ral de la Unión Obrera Textil.

trabajadores textiles a concurrir con sus familias a este festival cu-

guita Gómez acompañada de su explotando de la manera ya mil veces señalada. trio típico, nos hará escuchar vaacto breve en verso, original de tidades patronales. José Sanz Pérez, titulada: "Mari-

Il Parte - Gran baile hasta las

Precio de las entradas: Companeros asociados, \$ 1.50; compana ras, 0.50; invitados. 2.

"A pesar de nuestras continuas denuncias -dice un comunicado de la rama de la Confección de la F. O. del Vestido-sobre la situación insoportable en que están colocados los Sarmiento 1230, el 26 del corriente, a las 21 horas, se efectuara un trabajadores del gremio de la confección, de la que toda la opigran festival artístico y danzante, nión pública se ha hecho eco, apoyando las justas demandas de las más explotadas de nuestro repartición para reprimirlas. no alcanza a pagarse \$ 2. organizado por la comisión cultu- los obreros, y a las que la prensa sana dedica gran atención, gremio. detallando la explotación inicua a que está sometido su tra-Esta comisión invita a todos los bajo, esos patrones, explotadores sin escrúpulos, siguen su Sindicato, anuncia para en bre anunciar sus ya famosos trajes al denunciarse a sí mismos. Claro obra de sanguijuelas de millares de costureras, madres argencon sus familias a este festival curvo beneficio frá en ayuda de los precios de desarrollará el siguiente de seguramente las tarifas legales que en las casas referidas de finitivamente constituta la se de salaridos, sin jara definitivamente constituta la se viola la ley 10.505 de salaridos de los precios fegales con lo cual se constituta la servicio del Departamente las tarifas legales que en las casas referidas de finitivamente constituta la se viola la ley 10.505 de salaridos de salaridos de salaridos de salaridos de finitivamente constituta la se viola la ley 10.505 de salaridos de minimos para la industria de salaridos de medidas.

Esta situación de indiferencia de los patrones de la constituta la se viola la ley 10.505 de salaridos de minimos para la industria de salaridos de minimos para la industria de salaridos de minimos para la industria de salaridos de medidas.

En efecto, las tarifas legales con lo cual se constituta la se viola la ley 10.505 de salaridos de medidas de salaridos de salaridos

I Parte, - La orquesta de 12 fección, sobre el petitorio de los obreros, demuestra una vez profesores ejecutará varias piezas. más que aquéllos se rehusan a entrar a considerar el reclamo la pareja María y Faustino Berdu-que, La cancionista nacional Ol-Balles regionales aragoneses por de mejoras de sus trabajadores y piensan seguir en su tarea

Demuestra esto, por parte de los patrones de roperías, un Comisión Administrativa de nues de obra de \$ 21.50. Si admitimos genuo. rias piezas de su repertorio. Acto desafío a todo el mundo. Frente a esta situación, los trabaja- tro Sindicato invita a todos los que el casimir que se emplea es de concierto por el aplaudido violi- dores del gremio se encuentran seriamente amenazados y se obreros del gremio, a concurrir a de lo más ordinario —y esto le mista Víctor I. Carreras (ex alumno del Ateneo Pig Margall). La
patronal con una huelga general de la confección para imagrupación Teatro Popular Espaagrupación Teatro Popular Espaag fol del Centro Republicano, pon- poner sus justas demandas, ya expuestas en el petitorio ros Municipales, Blandengues y -también de lo más ordinario- ción Gorreros. da en escena la comedia en un presentado al Departamento Nacional del Trabajo y a las en- Besares.

> Si esto llegase a producirse será por exclusiva culpa de los dueños de las casas y roperías.

Il Parte — Gran baile hasta las
4 horas, amenizado por dos grandes orquestas: Típica E. Silvestre.

Llamamos a los trabajadores a estar alerta y organizarde fuera de las filas, pues habrá que enfrentar al enemigo

Llamamos a los trabajadores a estar alerta y organizarde fuera de las filas, pues habrá que enfrentar al enemigo

Llamamos a los trabajadores a estar alerta y organizarde fuera de las filas, pues habrá que enfrentar al enemigo
de guerra se están efectuando en
de guerra se están efectuando en
de guerra se están efectuando en
elevado el Dto. Nac. del Trabajo":

ASAMBLEA con una fuerza unida,

fuera de las filas, pues habrá que enfrentar al enemigo una fuerza unida.

¡Qué nadie quede fuera de la organización y a ocupar de Guerra en la avenida Luis Margines los hemos reducido al míssica de glores los hemos reducidos su puesto de lucha como corresponde, llegado el casol pria Campos, dió un ejemplo de so nimo; el saco que debia pagarse, avrgas.

En medio de vivas a España de acuerdo a cicho convento, es la UNA Prueba MAS de Ley 11.505

> pajo sobre violaciones a la ley a secundar inteligente y decidida- Rico, Leónidas Rico, José Vilchez, 10.505, debemos agregar hoy un mente la labor de nuestro sindi- Diego Fernández y Luis Rodríhecho, que si bien no es nuevo, cato!" demuestra claramente la audacia Con toda intensidad, prosiguen con que se cometen esas viola-los trabajos para la organización, ciones, al amparo de la indiferen-por imperio de la ley. \$ 17 se pa de la rama de demoledores, una de cla o de la impotencia de dicha ga \$ S; el pantalón y el chaleco

Determinadas casas están invir- No asembra tanto la violación. La Comisión Administrativa del tiendo muchos miles de pesos para como la audacia de los patrones cha rama, la que seguramente de comentarios: está diciendo por si los precios legales con lo cual se



INDEPENDENCIA 2880 U. T. 45 - 4459



Precio del ejemplar: 10 centavos Subscripción semestral, \$ 2.50; trimestral, \$ 1.50; mensual, \$ 0.50 FRANQUEO PAGADO Cuenta 454 TARIFA REDUCIDA

Buenos Aires, Junio 11 de 180 Año IV

DIARIOS "TRABUCAIRES", CA En virtud de un decreto de 16 de, la fecha índicada anteriormente, bajo que fenga competencia en ela terio del Trabajo una lieta de grando de 1937, dictado para aplicar la ley de 31 de diciembre de 1936 iniciados en esta fecha seguirán nes de la comisión a título consul Si en el piazo de a sobre reglamentación de los con Si u curso (artículo 3).

ra en vil carroña, que tanta sangre inocente dignísimo cologa Franco Bahamonde, y aviones y artillería a sus padres putativos Hitler finitivos. Se trata del final de una les y artillería a sus padres putativos Hitler finitivos de consultado en la noble Euzkadi, ha tenido les y artillería a sus padres putativos Hitler finitivos. Se trata del final de una principales de parto de la prensa argentina, de esa prende los asesinos de niñas, la glorificación que ya. Al día siguiente es arrojado de la ciudad merecía. Resulta que ese inservible traidor; que ni siquiera fué capaz de vercer a los núcleos bisoños que lo esperaron en Somosierra armados de simples pistolas, era un militar de nota, un caudillo comparable a Zumalacárregui (perdónalos, vasco), un formidable estra-

Para los diarios argentinos de los Mitre, los Paz, los Cortejarena y sus lustrabotas de me-Aor cuantía, que tanto veneno han destilado y destilarán contra la República Española y contra todo lo que tenga olor a pueblo, que es, sin embargo, el que los mantiene, ese antropoide cien veces traidor a su país y a la fe jurada, mil veces masacrador de niños, mujeres y ancianos, incendiario de pueblos y aldeas; agente sanguinario en su tierra de adopción de los peores déspotas extranjeros: entregador de sus propios hermanos y capaz hasta de vender a la madre (suponiendo que semejante carroña la haya tenido); para esa prensa hampona e infame, repetimos, la tal bestia era un estratega, un caudillo; un general capaz, en una palabra. Esa misma prensa aún no ha dicho tal cosa del modesto militar que sin ejército ni armamentos, improvisó legiones heroicas y salvó a España; El general Don José Miaja ...

Pero revisemos, que es importante, la "estrategia" del mulato cubano.

La traición lo encontró jefe de una región militar de España de las más importantes por el número de tropas y por la naturaleza to-pográfica del terreno: Navarra, Tenía a su disposición 10.000 soldados regulares, a los que se unieron en seguida 15.000 carlistas: disponía de un enorme material de artillería, del único regimiento de carros blindados que tenía el ejército español, y de los parques de aviación del norte. Es decir, un verdadero ejercito.

La superioridad de esas huestes, asesoradas por los técnicos de la Academia de Artillería de Segovia hizo sonreir al cínico mulato cuando sacó a las tropas de los cuarteles el 19 de julio diciéndoles que "iban a desfilar por la Gran Via". Su "avance" por la meseta castellana hasta los primeros contrafuertes de la sierra, resultó -; claro está! - un paseo triun-Pero llegó a Somosierra y Navacerrada, y alli fueron de verse los conocimientos militares de este "gran estratega" descubierto después de muerto por la prensa servil argentina ... Un puñado de hombres, mujeres y niños, sin armas largas, ni cañones, sin parque de aviación, sin conocimientos "estratégicos", pero con un entusiasmo y una fe únicas en la causa que defendían, detuvieron y luego derrotaron al Bonaparte faccioso. ¡A pesar de la juerza que desde aquí hacía la canalla reac-

y Mussolini. Obtenidos, se lanza sobre San larga evolución cuyas principale: que lame servilmente las botas sangrientas | Sebastián donde entra sin que nadie se le oponpor los mineros, que no serán "estrategas"

> rante tres meses. Cuando le pareció que la artillería pesada teutona, los Capronis y los del Trabajo, concertaron el Junkers, los mercenarios y los marroquies la permitian un nuevo intento, se lanzó con 40.000 hombres contra Irún que le resistió, de alcance nacional, conocido con del crear en el lugar mental de conciliación, a una comisión llamada mixta paritaria de conciliación. Esta comisión estará del Consejo, una cuerdo colectivo de alcance nacional, conocido con dical, libertad individual, libertad individual, libertad individual, libertad individual, libertad individual, libertad individual con concentra co con 8.000 milicianos sin armas ni aviones, sin el nombre de "acuerdo Matignon" artillería ni disciplina, durante más de 20 días. Después tomó San Sebastián sin lucha, pues los vascos cometicron el imperdonable error de entregar la ciudad, por no "destruírla". He constituye en la actualidad la bas

Pero viene luego la prueba de fuego para d'estratega': el 26 de marzo, un poderoso ejército de italianos y de alemanes, bajo su mando con unidades motorizadas, cañones de tracción propia parecidos a los que demolieros la mando con unidades motorizadas, cañones de tracción propia parecidos a los que demolieros la mando con unidades motorizadas, cañones de tracción propia parecidos a los que demolieros primero, el procedimiento de conciliación, y segundo, el procedimiento de arbitraje obligadorio.

Este acuerdo fué sancionado des por una lev el 24 de julio procedimiento de conciliación. Procedimiento de conciliación de la ley fundamental, dispone un doble procedimiento: y se esforzará por conciliar a las, tral o para dispone un doble procedimiento: primero, el procedimiento de conciliación, y segundo, el procedimiento de arbitraje obligadorio.

Este acuerdo fué sancionado des por una lev el 24 de julio primero, el procedimiento de conciliación, y segundo.

Este acuerdo fué sancionado des por una lev el 24 de julio primero, el procedimiento de conciliación, y segundo.

Este acuerdo fué sancionado des por una lev el 24 de julio primero, el procedimiento de conciliación, y segundo.

Este acuerdo fué sancionado des por una lev el 24 de julio primero, el procedimiento de conciliación, y segundo.

Este acuerdo fué sancionado des por una lev el 24 de julio primero, el procedimiento de conciliación, y segundo.

Este acuerdo fué sancionado des por una lev el 24 de julio primero, el procedimiento de conciliación y segundo.

Este acuerdo fué sancionado des por una lev el 24 de julio procedimiento de conciliación y segundo.

Este acuerdo fué sancionado des por una leval de conciliación y segundo.

Este acuerdo fué sancionado des por una designar un segundo primero, el procedimiento de conciliación y segundo.

Este acuerdo fué sancionado des por una designar un segundo primero, el procedimiento de conciliación y segundo.

Este acuerdo fué sancionado des por una despor una despor una despor conciliación y segundo.

Este acuerd tracción propia parecidos a los que demolicron las macizas moles de Doaumont, formida- pués por una ley el 24 de julio bles aparatos de bombardeo (no fabricados ciertamente en España), se lanza sobre Bil-Pero la ejecución de una refortancias: comisiones departamenbao, que caería (según el mulato infame) en menos de quince días. A setenta y cinco días de ples dificultades de interpretación, do, y finalmente comisiones naciofuriosa lucha, la tremenda máquina de gue- que degeneraron frecuentemente nales interprofesionales de conce rra apenas ha avanzado 10 kilómetros, brava- en huelgas y lock-outs. mente batida por los montañeses vascos, asturianos y santanderinos, que no serán "estrategas" como el traidor, pero que les sobra lo que lectivos con una reglamentación por las partes, por falta de conveción y a sus reitres les falta: corazón y coraje. gas" como el traidor, pero que les sobra lo que

He ahí la estrategia que la repugnante pren- lectivos del trabajo. sa reaccionaria, los infames papeles del trabuco y de la pólvora, adjudican a despreciables traidores e incendiarios, mientras niegan la personalidad indiscutible que en el orden la personalidad indiscutible que en el orden La ley monetaria de 19 de moral y militar han alcanzado los jefes del octubre de 1936, en su artículo 15, ejército que permanecieron fieles a la Repú- apartado 2, había dispuesto la orblica y a la fe jurada, y que sin bravuconadas, y noblemente han sabido defender el suelo nacional contra los felones y sus aliados extran-

Ni los incendios de poblaciones indefensas; coste de la vida que pueda influir ni los ascsinatos en masa de los no combatien-en la redacción, la ejecución y la revisión de las cláusulas de los tes ametrallados a mansalva por ascsinos exconvenios colectivos relacionados las condiciones fijadas por dispojo para los asalariados. ción y la artillería italo-alemana; ni la propaganda escandalosa de la prensa trabucaire de que semejante procedimiento se todo el mundo, han servido a ese cínico ca- imponía para todos los conflictos nalla para otra cosa que para morir obscura-origen en un conflicto relativo a mente, quizás en una emboscada tendida por los salarios. sus dignos colegas; porque donde la traición es ley sólo pueden esperarse felonías.

La conversión en repugnante carroña de esc vil asesino, es el justo castigo por tantos ino-

ionaria!...
Irritado el chacal da vuelta al Norle. Deses- MANUEL F. FERNANDEZ General del Trabajo; pero sobre

RESUMEN HISTORICO

EL ACUERDO DE MATIGNON

ahí los grandes triunfos "estratégicos" de ese de la reglamentación de las rela-canalla. Si eso es estrategia, yo soy Tamerlán... ciones colectivas de trabajo, las dos organizaciones profesionales más representativas de los patronos y de los asalariados se declararon dispuestas a concertar conraron dispuestas conraron

De ahí la idea de completar la I. Cuando un conflicto colectivo por la Confederación patronal y del Trabajo se constituirá un reglamentación de las condiciones del trabajo, de cualquier clase que la Confederación obrera más representados en mité consultivo encargado de

SE EXTIENDE UNA LEY ANTERIOR

ganización de procedimientos de conciliación y de arbitraje obligatorios encaminados a la regla-mentación de los conflictos originados por un alza notable en el

Pero pronto debía demostrarse

A este fin el gobierno había so metido a la Cámara de diputados un proyecto —elaborado en común por los representantes de la Confederación General de la Produde los asalariados y de los patro-nos: Confederación General Patronal Francesa, por una parte y Confederación General del Trabalo, por otra, y autorizaba al go-La Sección Cortadores de la Fe-bierno para elegir los árbitros en deración Obrera del Vestido, hace un llamado a los cortadores para

PRINCIPALES DISPOSICIONES

Según la ley de 31 de diciembre de 1936, todos los conflictos colectivos del trabajo que se produzcan en el comercio y en la industria —quedando la agricultura provisio-

este segundo árbitro será designa- departamentos, las atribuciones de

hará pública (artículo 6).

LA LEY

Pero la ejecución de una refor- tancias: comisiones departamen-

trabajo mediante convenios co- sea, no haya podido ser resuelto sentativas. Puede oir a los repre- unir y centralizar toda la docum

conciliación, presidida por el pre-fecto o un representante suyo, es:

Añadiremos que la Comisión per-la publicación del presente de: igual de patronos y de asalariados El número de miembros de cada clase lo señalará el prefecto; pus siciones ministeriales que tendrán

se han entendido en esta elección, que alcance al territorio de varios nejsmo piazo, el Min do entre los miembros en activi- la comisión departamental puedo una u otra de las do dad o jubilados de los grandes ejercitarlas una comisión interde das al Ministro del Tranpartamental, constituída con arre- condiciones dichas. Cuand Los procedimientos de concilia-ión y arbitraje obligatorio deben en el artículo anterior. El ministro remitido al Ministro del

pero que saben lo que hacen. Fué en esos días cuando se anunció por primera vez la muerte del mulato. Afortunadamente, el anticipo se cumplió.

El "estratega" debió huir como un cobardón que era y manienerse a la defensiva durante tres meses. Cuando le pareció que la confederación General Patronal artillería pesada toutona, las Capronis a la concertano el del empleo una atmósfera de confederación de la ministro del ministro de los dispuesto organizarse dentro de lo dispuesto organizarse dentro de los dispuestos dentro de los dispuestos dentro de los dispuestos organizarse dentro de los dispuestos dentro de los dispuestos organizarse dentro de los dispuestos dentro de los dispuestos dentro de los dispuestos dentro de los dispuestos de la conf de trabajo, libertad sindical (ar- bros son nombrados por las Fede- artículo 4 de la ley funda (grandes cuerpos La sentencia arbitral no tendrá obrera a las cuales estén respecti- Añadiremos que en apelación. Será obligatoria y se vamente afiliados los sindicatos de esta disposición, la Conmás representativos de las partes. En caso de protesta, el Ministro federación General del DECRETO DE APLICACION DE o su representante a este efecto! han elaborado efe deraciones patronal y obreva. Esta comisión oirá a los repre

dente de la comisión, ante una co- conciliación y las minutas de misión nacional interprofesional sentencias arbitrales deb de conciliación

bajo la presidencia del Ministro ministros interesados y al pr competente o de un representante to del Departamento en que ta snyo, por un número igual de pa-tronos y de asalariados elegidos Bajo la presiden la Confederación patronal y del Trabajo se constituirá un c sentantes de las partes y de las tación e informes útiles sobre las organizaciones profesionales a que aplicación de la ley de com reglas de conciliación y de arbitra-je, pasará, a petición de la parte nente del Consejo nacional econó-del Ministro señalará las condimás diligente y en su caso de oficio por el prefecto, a la comisión departamental de conciliación.

La comisión departamental de conciliación.

La comisión departamental de conciliación departamental de conciliación versidade ano el más representativas antes del miento de este Comité, Finalmente, un decréto acorda conciliación versidade ano el más representativas antes del miento de este Comité, Finalmente, un decréto acorda conciliación y de funcionar de la constitución y de f

nómico ha dictaminado posterior- y de arbitraje obligatorios apl mente sobre lo que dispone este bles a los conflictos colectivos artículo designando como organi- tre las empresas de transpor de variar de tres a cinco, con un zaciones más representativas a la maritimos o de pesca maritima número igual de suplentes. Los Confederación General Patronal sus tripulacione miembros titulares y suplentes Francesa para los patronos y a la on nombrados por el prefecto en Confederación General del Traba- ley sobre la conciliación y el ar

principalmente la importancia res. Si la Comisión nacional interpro-pectiva de las organizaciones pro-fesional no puede resolver el con-voluntaria. Las "sanciones per esionales que existen en el depar- flicto en cuatro días, redactará un miarias —declaratamento.

El inspector puede subdividir la comisión en secciones locales o profesionales; cada sección comprende de tres a cinco miembros prende de tres a cinco miembros en común o un árbitro cada el régimen de conciliación y de

orga

de l

gues logr

2611

tuci

vari

108

inte

lari

Sa

cho

Esta comisión estará formada, se entregará copia a los den Bajo la presidencia del Minis

Es interesante observar que traje obligatorios, al declarar o las sentencias son obligatorias, señala penalidades. En su e cada clase con un número igual una. arbitraje y para imponer el respe e suplentes. A este fin cada una de las dos a un procedimiento cuya violad El inspector divisionario del tra-

Persigue el Cumplimiento de la Ley HACEUNLLAMAUDALOS procedimiento en todos sus momentos sobre las organizaciones profesionales más representativas .729 la Fed. Gráfica Bonaerense CORTADORES, LA

fica Bonaerense empeñada en lo-grar el cumplimiento de la ley rrida Federación Gráfica Bonaegrar el cumplimiento de la ley rida Federación Granta Bonae deración Obrera del Vestido, hace 11.729 (vacaciones pagas, indenanización por despido y otros beneficios) —dice una nota que pañeros de esas ramas no olviden que concurran periódicamente a la complicación nos remite la Comisión Central de Organización con se considerado que en cada obrero hay y Propaganda— es necesario que en estos momentos nos encontremos unidos y fuertes para contramos unidos para contramos unidos para contramos unidos para contramos uni mos unidos y fuertes para contra-rrestar la campaña patronal ten-diente a arrebatarnos nuestras dos los días de 18 a 20 horas."

Invitamos a los compañeros de los talleres de encuadernación y La Federación Gráfica Bonac-casas que se dedican a trabi-rense hace saber a los gráficos de

Hallandose la Federación Gra-obreros. Para ponerles freno de

GRAFICOS DE ZONA ONCE La Federación Gráfica Bonas-

LUNA PARK POR LOS ALBANILES

En la cronica de la asambiea de los obreros albañiles efectuada el domingo anterior en el Luna Park, se dice que el pliego en ella aprobado será pasado al Departamento Nacional del Trabajo. Así se hizo. Según nos informa la secretaria del Sindicato de Albañiles y C. Armado, el lunes de esta semana una delegación de la misma hizo entrega del mismo, la delegación de construir casillas confortables, cuyas dimensiones no serán menores de 3 x 3 metros.

Al hacer entrega del mismo, la delegación de construir casillas confortables, cuyas dimensiones no serán menores de 3 x 3 metros.

Al hacer entrega del mismo, la delegación solicitó al presidente de dicha repartición, se convocase a la comisión paritaria, a los serenos, 150 pesos por mes.

70. Para los serenos las empresas o constructores tendrán la biligación de construir casillas confortables, cuyas dimensiones no serán menores de 3 x 3 metros.

80. No podrá ser tomado más de un medio oficial por cada cuto oficiales.

90. Los andamios se construitar de entre partos de entubamiento o de cual quier ofra naturaleza, comprendicado pliego y conocer la respuesta al mismo, de la delegación paritaria, a los de entubamiento o de cual quier ofra naturaleza, comprendicado pliego y conocer la respuesta al mismo, de la delegación paritaria, a los de entubamiento o de cual quier ofra naturaleza, comprendicado pliego y conocer la respuesta al mismo, de la delegación paritaria, a los de entubamiento o de cual quier ofra naturaleza, comprendicado pliego y conocer la respuesta al mismo, de la delegación paritaria, a los de entubamiento o de cual quier ofra naturaleza, comprendicado pliego de condiciones aprobado ser abonados los alaricos mínimos, establecidos en los cuerdo al Digesto y ordenazas minicipales en materia de concelidación y de arbitraje antes de llegar a la huelga o al lock-out entre de la capación de construir canto mes.

70. En los trabajo, no podrá exceder de 8 horas, 4 por la decidado de los procedimientos de conciliación y de arbitraje antes de llegar a la huelga o

ganizados, que sufren por esa cau-sa condiciones de trabajo deni-grantes tales como los destajistas ción y de arbitrajo a las organiza-ciones profesionales más importanque no alcanzan a percibir el sa-lario del más modesto jornalero. la Federación Gratica Bonas de encuadernación y casas que se dedican a trabajos de propaganda, a concurrir la zona Once que por razones de a nuestra subsecretaria para ocupar su puesto de lucha y vencer a estos industriales, los que más explotan y los que con jornales de hambre pagan a sus Moreno 1457 (altos).

La Federación Gratica Bonas de lario del más indiesto jornaleto. Hay que combatir enérgicamentario de más molesto jornaleto. Pesses de las organizaciones mínicamentarios de más molesto jornaleto. Pesses de las organizaciones mínicamentarios de más indiesto jornaleto. Pesses de las organizaciones mínicamentarios de más indiesto jornaleto. Pesses de las organizaciones mínicamentarios de más indiesto jornaleto. Pesses de las organizaciones mínicamentarios de más indiesto jornaleto. Pesses de las organizaciones mínicamentarios de más indiesto jornaleto. Pesses de las organizaciones mínicamentarios de la laconación y proparación y necesario la rapacidad patronal. su causa.

40. Los días sábado se traba-jará 4 horas (de 7 a 11)..

50. En los casos en que se tra-baje de noche, las horas de tra-bajo no podrán exceder de 6.

60. Los salarios a regir serán los siguientes: oficiales de todas las categorías, 8 pesos; medio oficiales, 6.80; peones en general, animente excitata del campo de 5.50; peones de changa, 6; can sometidos a los procedimientos de crónica de la asamblea bido en los siguientes términos: 5.50; peones de changa, 6; can. sometidos a los procedimientos de cheros, 6; serenos, 150 pesos por conciliación y de arbitraje antes

que concurran periódicamente a la EL SENADO SE OPONE A LA DECISION MAYORITARIA

DE LA LEY

DE ULTIMO MOMENTO

Nuevas Autoridades de la C. G. T.

Reunido el Comité Central Confede- Comisión Administrativa ral saliente de la C. G. T. ei día de ayer, de acuerdo a la convocatoria, consideró y aprobó las últimas tramitaciones efectuadas por la vieja Junta Ejecutiva, así como la elección del nuevo cuerpo recientemente terminada. Antes de dar por concluída su misión, resolvió que se comunicara al gobierno de la Nación su protesta por haber dejado sin representación al proletariado argentino en la Conferencia Internacional del Trabajo que en estos momentos se desarrolla en Ginebra.

Luego, reuniéndose a las 14 horas el nuevo C. C., del que se notó la ausencia de sólo dos miembros, se procedió a la elección de las nuevas autoridades sindicales de la Central, cuyo escrutinio dió el siguiente resultado:

Secretariado

Sec. general: " adjunto:

Tesorero:

Protesorero:

José Domenech Camilo Almarza " administra vo: José S. Sartorio José M. González Ricardo González

Francisco Pérez Leirós Juan B. Ugazio Isaac Pérez Antonio Borello Angel G. Borlenghi Mariano S. Cianciardo Antonio Taccone Emilio Larken Roberto Testa Argentino V. Zanetti Pedro Chiaranti

Comisión de Fiscalización

José M. Argaña Domingo De Bonis Domingo Mastrolorenzo Manuel Cichini Antonio Sánchez

Comisión Arbitral

José Domenech Francisco Pérez Leiros Angel G. Borlenghi Juan B. Sarry Isaac Pérez